

nacht^{der} sterne

Freitag, 13. September 2024



In mehreren Gemeinden im Kanton Bern findet die "Nacht der Sterne" statt. So auch zum ersten Mal bei uns in Lengnau. "Die Nacht der Sterne" soll auf die bestehende Lichtverschmutzung aufmerksam machen und die Dunkelheit ins Zentrum rücken.

In dieser Nacht werden die Strassenbeleuchtungen und weitere Beleuchtungen für einmal nicht eingeschaltet. Es ist eine ganz besondere Nacht und eindrucksvoll zu sehen, wieviel es ausmacht, wenn viele künstliche Lichtquellen für eine ganze Nacht nicht eingeschaltet werden. Sei auch Du dabei, wir freuen uns auf Dich...

"Nacht der Sterne" ufem Brunneplatz

(Brunnenplatz hinter dem Gemeindehaus Lengnau)

Freitag, 13. September 2024 ab 19.00 bis 22.00 Uhr

Lengnau trifft sich zum Pétanque-Spiel, Entspannen in der Lounge, Plaudern, Austausch und Geniessen. Nach dem Eindunkeln können wir hoffentlich den Sternenhimmel über Lengnau in seiner vollen Pracht bewundern.

Wurst und Brot

Für die Verpflegung ist gesorgt. Nebst diversen Würsten vom Grill dürfen auch die Getränke nicht fehlen.

Einwohnergemeinde Lengnau BE
Kommission für Gemeindeentwicklung,
Wirtschaft, Sport und Kultur

Foto: Shutterstock



ThermoFisher
SCIENTIFIC